

RAPOR PESERTA DIDIK DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama Peserta Didik	: Selvi Dwi Rahmadani	Kelas	: VI
NISN/ NIS	: 0'102899718 / 1828	Semester	: Genap
Nama Sekolah	: SD Katolik Santo Ignatius	Tahun Pelajaran	: 2022/2023
Alamat Sekolah	: Jalan Raya Muncar No 8		

A. Kompetensi Sikap

Kompetensi Inti	Deskripsi
1. Sikap Spiritual Menerima, menjalankan, dan menghargai ajaran agama yang dianutnya	Ananda Selvi Dwi Rahmadani, sangat baik dalam ketaatan beribadah, perilaku bersyukur, berdoa sebelum dan sesudah melakukan kegiatan.
2. Sikap Sosial Menunjukkan perilaku jujur, disiplin, tanggung jawab, santun, peduli, dan percaya diri dalam berinteraksi dengan keluarga, teman, guru, dan tetangganya serta cinta tanah air	Ananda Selvi Dwi Rahmadani, sangat baik dalam jujur, disiplin, tanggung jawab, santun, peduli, percaya diri, baik dalam toleransi,

B. Kompetensi Pengetahuan dan Keterampilan

KKM Satuan Pendidikan : 75

No.	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	83	C	Ananda Selvi Dwi Rahmadani Baik dalam hal memahami ajaran gereja tentang hati nurani dalam menghadapi tantangan zaman . Cukup Baik dalam hal memahami tugas dan sifat gereja .	80	C	Ananda Selvi Dwi Rahmadani Cukup Baik dalam hal KI-4 PABP Kelas 6.15. Cukup Baik dalam hal melakukan aktifitas (misalnya membuat rangkuman/merencanakan kegiatan/mewawancarai tokoh gereja) yang berkaitan dengan tugas pelayanan gereja .
2	Pendidikan Kewarganegaraan	77	C	Ananda Selvi Dwi Rahmadani Cukup Baik dalam hal Menggali keberagaman ekonomi masyarakat. Cukup Baik dalam hal Menelaah dampak persatuan dan kesatuan terhadap kehidupan berbangsa dan bernegara.	81	C	Ananda Selvi Dwi Rahmadani Baik dalam hal Mendemonstrasikan dampak persatuan dan kesatuan terhadap kehidupan berbangsa dan bernegara. Cukup Baik dalam hal Melaksanakan tanggung jawab terkait keberagaman ekonomi masyarakat.

No.	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Ketrampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
3	Bahasa Indonesia	78	C	Ananda Selvi Dwi Rahmadani Cukup Baik dalam hal Menelusuri tuturan dan tindakan tokoh serta penceritaan penulis dalam teks fiksi. Cukup Baik dalam hal Mencermati petunjuk dan isi teks formulir (pendaftaran, kartu anggota, pengiriman uang melalui bank/kantor pos, daftar riwayat hidup, dsb)	82	C	Ananda Selvi Dwi Rahmadani Baik dalam hal Menyampaikan tuturan dan tindakan tokoh serta penceritaan penulis dalam teks fiks. Cukup Baik dalam hal Menyampaikan hasil membandingkan informasi yang diharapkan dengan informasi yang diperoleh setelah membaca teks nonfiksi.
4	Matematika	71	D	Ananda Selvi Dwi Rahmadani Perlu Bimbingan dalam hal Menjelaskan dan menentukan modus, median, dan mean dari data tunggal. Perlu Bimbingan dalam hal Menganalisis prisma, tabung, limas, kerucut, dan bola.	74	D	Ananda Selvi Dwi Rahmadani Cukup Baik dalam hal Menyelesaikan masalah yang berkaitan dengan modus, median, dan mean dari data tunggal dalam penyelesaian masalah. Perlu Bimbingan dalam hal Mengidentifikasi prisma, tabung, limas, kerucut, dan bola.
5	Ilmu Pengetahuan Alam	78	C	Ananda Selvi Dwi Rahmadani Cukup Baik dalam hal Menjelaskan peristiwa rotasi dan revolusi bumi serta terjadinya gerhana bulan dan gerhana matahari. Cukup Baik dalam hal Menjelaskan cara menghasilkan, menyalurkan, dan menghemat energi listrik.	80	C	Ananda Selvi Dwi Rahmadani Baik dalam hal Membuat model gerhana bulan dan gerhana matahari. Cukup Baik dalam hal Membuat model sistem tata surya.
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	78	C	Ananda Selvi Dwi Rahmadani Cukup Baik dalam hal Memahami makna proklamasi kemerdekaan, upaya mempertahankan kemerdekaan, dan upaya mengembangkan kehidupan kebangsaan yang sejahtera. Perlu Bimbingan dalam hal Menganalisis posisi dan peran Indonesia dalam	81	C	Ananda Selvi Dwi Rahmadani Baik dalam hal Menyajikan laporan tentang makna proklamasi kemerdekaan, upaya mempertahankan kemerdekaan, dan upaya mengembangkan kehidupan kebangsaan yang sejahtera. Cukup Baik dalam hal Menyajikan hasil

No.	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Ketrampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
7	Seni Budaya dan Prakarya	77	C	Ananda Selvi Dwi Rahmadani Cukup Baik dalam hal Memahami patung. Cukup Baik dalam hal Memahami penampilan tari kreasi daerah.	80	C	Ananda Selvi Dwi Rahmadani Baik dalam hal Membuat patung. Cukup Baik dalam hal Menampilkan tari kreasi daerah.
8	Pendidikan Jasmani, Olah Raga dan Kesehatan	79	C	Ananda Selvi Dwi Rahmadani Cukup Baik dalam hal Memahami penggunaan variasi dan kombinasi gerak dasar rangkaian langkah dan ayunan lengan mengikuti irama (ketukan) tanpa/dengan musik dalam aktivitas gerak berirama . Cukup Baik dalam hal KI-3 PJOK KELAS 6.10.	79	C	Ananda Selvi Dwi Rahmadani Cukup Baik dalam hal Mempraktikkan keterampilan salah satu gaya renang dan dasar-dasar penyelamatan diri*** . Cukup Baik dalam hal Mempraktikkan penggunaan variasi dan kombinasi gerak dasar rangkaian langkah dan ayunan lengan
Muatan Lokal							
9	Bahasa Jawa	75	D	Ananda Selvi Dwi Rahmadani Cukup Baik dalam hal KI-3 Bahasa Daerah Madura Kelas 6.6. Perlu Bimbingan dalam hal mengenal, memahami, dan mengidentifikasi teks pidato, bercerita, dan lainnya sesuai dengan kaidah.	74	D	Ananda Selvi Dwi Rahmadani Cukup Baik dalam hal menulis dan memperagakan teks pidato, bercerita, dan lainnya sesuai dengan kaidah.. Perlu Bimbingan dalam hal menulis dan memperagakan teks pidato, bercerita, dan lainnya sesuai dengan kaidah..

C. Ekstra Kurikuler

No.	Kegiatan Ekstrakurikuler	Keterangan
1	Pramuka Penggalang	Mampu melaksanakan baris berbaris tanpa aba aba Perlu penguasaan dalam upacara bendera
2	Bhs. Inggris	Cukup baik dalam merespon insruksi, menulis teks fungsional pendek deskripsibergambar dan mempraktekkan dialog
3	TIK	Baik dalam menggunakan computer serta mengaplikasikan program pada, mampu menyalln Informasi dari internet ke aplikasi Microsoft

No.	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Ketrampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
10	Bahasa Using	80	B	Ananda Selvi Dwi Rahmadani, baik dalam hal ; menggali informasi dari teks cerita adat ,sejarah dan lagu dengan bantuan guru dan teman dalam bahasa Using lisan dan tulisan dengan memilih kosa kata baku	82	B	Ananda Selvi Dwi Rahmadani,baik dalam hal; berpidato ,mengolah dan menyajikan teks percakapan tentang kehidupan sehari-hari dan adat kegiatan secara mandiri dan kelompok dalam bahasa Using

SD KATOLIK SANTO IGNATIUS
MUNCAR

D. Saran - saran

Tingkatkan belajarmu agar cita - cita dapat kamu raih dengan sukses !

E. Tinggi dan Berat Badan

No	Aspek Yang Dinilai	Semester	
		1	2
1	Tinggi	154 cm	157 cm
2	Berat Badan	70 kg	74 kg

F. Kondisi Kesehatan

No	Aspek Yang Dinilai	Keterangan
1	Pendengaran	Telingan baik
2	Penglihatan	Mata baik
3	Kesehatan Gigi	Gigi baik
4	Lain-Lain	-

G. Prestasi

No	Jenis Prestas	Keterangan


H. Ketidakhadiran

1	Sakit	6	Hari
2	Ijin	0	Hari
3	Tanpa Keterangan	0	Hari

Keputusan:
 Berdasarkan pencapaian seluruh kompetensi,
 peserta didik dinyatakan:
Lulus
 *) Coret yang tidak perlu

Mengetahui
Orang Tua/ Wali Murid

Banyuwangi 24 Juni 2023
Guru Kelas,


Sukiswo, S.Pd
 NIP. 1654/YK

Mengetahui
Kepala Sekolah




Laksmanion Moll, S. Komp
 NIP 1707/YK